



Posicionamiento político

C's y el empleo.

20100210

La destrucción de 1,2 millones de puestos de trabajo en el último año, sitúa las cifras de desempleo en 4,5 millones de ciudadanos. Una cifra histórica que demuestra la magnitud de la crisis económica que atraviesa nuestro país. Ante ésta dramática situación C's denuncia la ineficacia e incapacidad del Gobierno de España y de los diferentes gobiernos autonómicos que, no sabiendo que hacer ante la crisis, se limitan a esperar paralizados a que esta se solucione por la mejora de la coyuntura internacional o a dilapidar recursos públicos en medidas a todas luces insuficientes.

De igual manera C's denuncia a unos sindicatos vendidos al poder político, callados e inoperantes mientras millones de españoles van al paro, a unas patronales representantes de la gran empresa empeñadas exclusivamente en una reforma laboral que facilite el despido y abarate los costes laborales, y finalmente a una oposición sin propuestas que espera que el gobierno se hunda por sí solo y que fija su horizonte en el estricto partidismo y no en el interés general de la nación.

Desde C's también nos preguntamos dónde han ido a parar los miles de millones de euros inyectados por el gobierno como ayudas públicas a las entidades financieras. Unas bancos y cajas que lejos de aumentar la liquidez crediticia han cerrado el grifo del crédito a las pequeñas y medianas empresas y a los autónomos provocando miles de cierres innecesarios y la destrucción de un tejido empresarial que puede tardar décadas en recuperarse si algún día lo hace. La inexistencia de crédito para las empresas es el responsable directo de centenares de miles de despidos, y los responsables de ello son las entidades financieras y un gobierno que lo permite. Quizás la condonación de 33 millones de euros en intereses de demora al PSOE tenga algo que ver con esta permisividad.

Para intentar cambiar esta dramática tendencia, C's propone:

Un gran Pacto Nacional contra la Crisis, que desarrolle incentivos y mecanismos que primen la competitividad y la productividad en nuestra economía. Ante una economía española incapaz de hacer crecer su productividad éste debería ser hoy el objetivo fundamental del Gobiernos de España, de los gobiernos autonómicos, así como de los diferentes agentes sociales como los partidos políticos, la patronal y los sindicatos. Una reedición de los Pactos de la Moncloa.

España no es un país subdesarrollado y los incrementos de productividad no pueden estar ligados a la rebaja de los costes laborales porque esta fórmula ya está agotada por la irrupción de países con una mano de obra con un coste muy inferior al español. De este modo la reforma laboral que nuestro país necesita debe aunar el garantizar el mantenimiento de la protección laboral de los trabajadores con la flexibilidad que una economía moderna requiere.

Orientar y dedicar recursos públicos y privados a la educación como estrategia fundamental para el aumento de nuestra productividad y competitividad.

Una gran inversión que apoye desde el sector público y privado a la investigación, la innovación y las tecnologías de la información y conocimiento que implique una mayor colaboración entre la universidad, la empresa y las administraciones.

Propuestas programa electoral 2008

9.04 Modernización del sistema productivo

Impulsaremos la diversificación industrial y la inversión estratégica en sectores productivos de futuro, en especial el de los servicios (turismo) y el de la sociedad de la información.

Priorizaremos la transferencia de conocimientos y tecnología a las empresas, especialmente de las tecnologías de la información y las comunicaciones (TIC) favoreciendo una cultura digital e innovadora.

Fomentaremos y fortaleceremos la cooperación entre el sector privado y el sector público y de éstos con las universidades en la elaboración y aplicación de proyectos de investigación, desarrollo e innovación, de forma que se consolide un amplio mercado tecnológico en todos los sectores.

Promoveremos el espíritu emprendedor y la creación de nuevas empresas.

Estableceremos programas de asesoramiento a las empresas en el ámbito del desarrollo, la competitividad y la modernización de las estructuras productivas.

Desarrollaremos programas de empresa destinados a aplicar en el tejido industrial y productivo el modelo de producción ajustada, abarcando desde el consejo de administración a la mano de obra directa, implementando la ingeniería simultánea, la calidad preventiva, el just-in-time, el trabajo en grupo, la mejora continua de productos y procesos de producción así como el marketing global.

9.05 Clústeres industriales

Fomentaremos la implantación y desarrollo de clústeres especializados en actividades industriales tradicionales y tecnológicas de alto valor añadido, como herramienta que permite generar un tejido industrial sólido y competitivo vinculado al territorio, de alta productividad y preparado para competir en el mercado internacional.

9.06 Lucha contra las deslocalizaciones

Elaboraremos un plan para afrontar el fenómeno de las deslocalizaciones que implique a las diferentes Administraciones Públicas y los agentes sociales para examinar las causas del fenómeno y establecer estrategias a largo plazo para mejorar la competitividad empresarial y la formación de los trabajadores, mitigando así los efectos de los traslados industriales sobre el empleo y activar la transición hacia una economía basada en el conocimiento.

Combatiremos los abusos que puedan estar detrás de la decisión de cualquier deslocalización de empresas que se hayan beneficiado de ayudas públicas.

9.07 Internacionalización de la economía española

Impulsaremos la internacionalización de nuestra economía mediante estrategias coordinadas del sector público en cooperación con los agentes económicos y sociales.

Fomentaremos la política de I+D+i destinada a la mejora de la capacidad de competir de las empresas con productos de alto valor añadido que busquen nichos de especialización en los mercados.

Reforzaremos la marca España en los mercados internacionales velando porque la dispersión de esfuerzos y la descoordinación entre el gobierno de la nación y los de las CCAA no sea, como hasta ahora, un obstáculo.

9.08 Pequeña y mediana empresa, autónomos y emprendedores

Disminuiremos los trámites necesarios para la creación de empresas tanto en coste como en duración. Impulsaremos la centralización de los trámites y gestiones a realizar para el establecimiento o mantenimiento de una actividad económica en una única oficina que relacione al empresario o autónomo con las distintas Administraciones.

Promoveremos la creación de instrumentos financieros para el impulso de las empresas en las primeras fases de crecimiento poniendo al alcance de las PYMES información y servicios para la mejora de su competitividad.

Desplegaremos un Plan Integral de Apoyo a Autónomos, fomentando el autoempleo y alentando un entorno favorable a su desarrollo a través de un programa específico de inversión destinado a líneas de financiación y subvenciones a fondo perdido para renovación de maquinaria, equipamiento específico y vehículos, incorporación de tecnología e instalación de conexiones de banda ancha.

Eliminaremos la afiliación obligatoria a las Cámaras de Comercio, quedando como voluntaria para todas las empresas.

4.05 Impulso a los agentes sociales

Estableceremos medidas para reforzar la representatividad e independencia de los agentes sociales a nivel nacional.

Reduciremos la financiación directa pública de los sindicatos, promoviendo su sustitución por mecanismos de financiación vinculados a la representatividad. El impulso a la autonomía y suficiencia financiera de los sindicatos favorecerá la necesaria independencia del poder político.

4.06 Pacto Nacional por la Productividad

-Promoveremos un gran Pacto Nacional por la Productividad con la participación activa de todos los agentes sociales y económicos del país.

4.07 Movilidad laboral

Propugnaremos el desarrollo de un Plan Nacional por la Movilidad Geográfica Laboral que potencie e incentive la movilidad de los trabajadores en el ámbito laboral nacional y de la Unión Europea.

4.08 Defensa mercado único laboral

Procederemos a crear una comisión de estudio de las rupturas del mercado único de trabajo que ya se hayan producido.

Secretaría de Comunicación y Portavocía

Ciutadans, es un partido político diferente: **nace de un movimiento de ciudadanos libres** que quieren regenerar la política española.

Ciutadans propone políticas eficaces para solucionar los problemas que nos preocupan a todos, defender la igualdad de derechos de los ciudadanos y plantear una alternativa a la actual clase política tradicional, obsesionada por su particular cuota de poder político.

Consideramos necesario un debate sobre el modelo de Estado actual y denunciaremos el abuso de los nacionalismos.

Los derechos no son de los territorios sino de los ciudadanos.



